

HALLENBAU
STEEL HALLS

BMW Stahlhalle

BMW Steel Hall

D Leipzig

HASLINGER STAHLBAU realisiert Visionen in Stahl. Mit individuellen, den Vorstellungen des Bauherrn entsprechenden architektonischen Detaillösungen werden alle kundenspezifischen Anforderungen umgesetzt. Termingerecht und in höchster Qualität werden die Stahlhallen für Industrie, Gewerbe und Handel errichtet.

HASLINGER STAHLBAU converts your vision into steel. All customer specifications are met with detailed, individual, architectural solutions. Steel halls for industry, trade and commerce are erected on time and to the highest standards.

KEYFACTS

STAHLGEWICHT / STEEL WEIGHT	14.500 t
LÄNGE / LENGTH	600 m
BREITE / WIDTH	400 m
RASTERMASS / GRID DIMENSION	18,75 m
FLÄCHE / AREA	92.000 m ²



IHRE VISION IST UNSERE REALITÄT. YOUR VISION IS OUR REALITY.

Haslinger
STAHLBAU



BMW Stahlhalle Leipzig

Der 3er BMW wird im neuen Werk Leipzig gebaut.

Aufgrund der kurzen Bauzeit und des vielfältigen Anforderungsprofils entschied sich der Bauherr für eine Stahlhalle. BMW vertraute beim Neubau des Leipziger Werks auf die langjährige Erfahrung von HASLINGER STAHLBAU.

The BMW 3 series is built at BMW's new Leipzig plant.

The customer decided on a steel hall because of the short construction time and complex requirements of the building. BMW relied on the many years of experience of HASLINGER STAHLBAU, entrusting them with the construction of the new building at its Leipzig facility.

